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Festival &ldquo;Andando de Bem com a Vida&rdquo; é 
apresentado a vereadores
Assunto: 
MEIO AMBIENTE

{mosimage}O professor Ulisses Martins Filho, diretor do Instituto Ayurveda e criador do projeto ?Andando de 
Bem com a Vida?, apresentou a proposta à Comissão de Meio Ambiente e Política Urbana para conseguir maior 
apoio do poder público na organização do evento, que este ano aconteceu em junho, na Praça da Liberdade.

O projeto ?Andando de Bem com a Vida? é uma iniciativa do Instituto Ayurveda e tem o objetivo de disseminar 

informações sobre medicinas orientais, qualidade de vida, dicas de alimentação e consciência ambiental que são 

apresentados por meio de workshops, palestras, apresentações artísticas e oficinas para um público de cerca de 200 mil 

pessoas que vão a à Praça da Liberdade. Tudo é gratuito.

O evento já está na sua terceira edição e já tem datas marcadas para ser realizado no ano que vem: dias 24, 25 e 26 de 

junho. ?É um festival onde pessoas de bem se reúnem com o objetivo de discutir e aprender técnicas para manter o 

corpo saudável?, disse Ulisses. ?Somos ambiciosos, pois queremos transformar Belo Horizonte, que já foi chamada de 

Cidade Jardim, como a capital do meio ambiente e da saúde?, completou o professor.

O professor Ulisses declarou que o festival é o único no mundo com esta abordagem que não tem vínculos religiosos, 

empresariais e políticos. ?Por sermos independentes e não aceitarmos que nada seja vendido ou que haja propagandas 

no evento, nós temos dificuldades em arrumar parcerias. Queremos que haja boa vontade das pessoas, que ajudem de 

coração, sem interesses particulares?, avisou.
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A representante da Secretaria Municipal do Meio Ambiente, Lucilene Santos, que esteve presente na reunião, afirmou 

que o secretário Nívio Tadeu Lasmar tem interesse em apoiar o projeto que pode ser incluído no calendário oficial do 

município. A vereadora Elaine Matozinhos (PTB) elogiou a iniciativa e pediu para o Executivo acompanhar o projeto 

como um todo e não só o festival.

Temas

O festival aborda diversos temas sempre voltados na interação do ser humano com o meio ambiente. Parto natural, 

alimentação inteligente, agricultura orgânica, bem estar social, terapias naturais, bioconstrução e educação ambiental. 

?Tudo com uma linguagem bem simples e acessível para todas as pessoas?, comentou professor Ulisses.

Presenças

Estiveram presentes na reunião, além dos convidados, os parlamentares Elaine Matozinhos (PTB), presidente da 

Comissão, e Leonardo Mattos (PV), vice-presidente.

Assista o vídeo compacto da reunião
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